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O presidente da Fieg Regional 
Anápolis, empresário Wilson de 

Oliveira, participou do 11º Encontro Na-
cional da Indústria (ENAI), realizado no 
dia 03/07 último, no CICB, em Brasília 
(DF). Também participou do evento o 
presidente executivo do Sindicato das 
Indústrias Farmacêuticas no Estado 
de Goiás (Sindifargo), Marçal Henrique 
Soares.

O ENAI contou com a presença do 
presidente Michel Temer e teve como 
um dos painelistas, o ex-presidente Fer-
nando Henrique Cardoso. O tema esco-
lhido para esta edição, foi: “Brasil 2019-
2022: A indústria e o novo governo”.

Organizado desde 2006, o Encontro 
Nacional da Indústria reúne empresá-
rios de todo o país para debater ques-
tões estratégicas para o desenvolvi-
mento do Brasil. Neste ano, o evento 
contou com a participação de mais de 
2 mil representantes do setor industrial. 
Durante o evento, lideranças empresa-
riais alinharam posicionamentos, com 

foco nas ações de defesa da indús-
tria nacional e no desenvolvimento da 
competitividade do setor.

Wilson de Oliveira também prestigiou 
a programação da 10º edição da Olim-
píada do Conhecimento, ocorrida de 5 

a 8 de julho, no Centro Internacional de 
Convenções do Brasil (CICB),  em Bra-
sília. O evento é uma realização conjun-
ta do Sesi e do Senai. Na ocasião, os 
visitantes puderam conhecer a Cidade 
Inteligente e a Escola do Futuro, am-
bientes criados pelo Serviço Social da 
Indústria (SESI) e pelo Serviço Nacio-
nal de Aprendizagem Industrial (SENAI) 
que mostram as principais tendências 
de inovação e tecnologia voltadas para 
aprendizagem, qualidade de vida e 
competitividade.

“Foi uma agenda muito interessante 
em Brasília, onde pudemos  acompa-
nhar um debate de alto nível sobre o 
futuro da indústria e o contexto políti-
co do País, no Enai, e onde pudemos 
conhecer as ricas experiências trazidas 
pelos alunos do Sesi e do Senai na 
Olimpíada do Conhecimento”, avaliou 
Wilson de Oliveira. 



URBANISMO
Praça do Expedicionário é revitalizada com parceria público-privada

Localizada na região central de 
Anápolis, a Praça dos Expedi-

cionários, símbolo de reconhecimento 
aos anapolinos que lutaram nos cam-
pos de batalha na Itália na segunda 
guerra mundial foi ,durante muitos 
anos, quase que relegada ao abando-
no e vinha servindo de “depósito” para 
a guarda de veículos apreendidos em 
operações da Polícia Civil. Essa rea-
lidade mudou, através de um projeto 
desenvolvido pela Associação Comer-
cial e Industrial de Anápolis (Acia), jun-
tamente com o Sindicato das Indús-
trias da Construção e do Mobiliário de 
Anápolis (SINDUSCON), Federação 
das Indústrias do Estado de Goiás 
(Fieg) e a Prefeitura Municipal. 

A parceria público-privada ganhou 
forma através de um projeto coorde-

nado pelo arquiteto Luiz Antônio Rosa, 
diretor do SINDUSCON. A Fieg apoiou 
a iniciativa e o município garantiu as 
condições necessárias para que o lo-
gradouro, enfim, pudesse ser revitali-
zado.

“A nova Praça do Expedicionário é 
um exemplo de união, de uma par-
ceria público-privada que deu certo e 
que está trazendo um benefício direto 
para Anápolis e sua população”, co-
memorou o presidente da Fieg Regio-
nal Anápolis, Wilson de Oliveira.

O presidente do SINDUSCON e da 
Acia, Anastácios Apostolos Dagios 
lembrou, durante o seu discurso, que 
foi uma longa batalha para a retirada 
dos carros estacionados ao redor da 
praça, sendo que a desocupação só 
veio a ocorrer no final de 2017 e, a 

partir daí, foi buscado o apoio, junto 
aos parceiros, para a execução das 
obras. “Temos agora mais um belo 
cartão postal para a cidade de Anápo-
lis”, comemorou.

A solenidade de entrega da revita-
lização da Praça dos Expedicionários 
contou com a presença de várias au-
toridades, dentre elas, o Prefeito Ro-
berto Naves que, também, enalteceu 
o trabalho de parceria que envolveu 
o projeto. O grande momento da so-
lenidade ficou por conta da homena-
gem feita ao Capitão Waldy O´Dwyer, 
decano da Fieg, que foi combatente 
da Força Expedicionária Brasileira e, 
na ocasião, completou 102 anos de 
idade e uma larga folha de serviços 
prestados ao Município e ao Estado 
de Goiás.
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FLASHES -  REVITALIZAÇÃO DA PRAÇA DO EXPEDICIONÁRIO
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VISITA
Senai e Caoa Chery iniciam diálogo para compor parceria

O presidente da Caoa Chery, Mar-
cio Alfonso, visitou o Senai de 

Anápolis na manhã desta sexta-fei-
ra,29. O convite foi formulado pelos sin-
dicatos dos metalúrgicos de Anápolis e 
de Catalão. A comitiva de sindicalistas 
e dos representantes da montadora 
sino-brasileira foi recepcionada pelo di-
retor regional do Senai, Paulo Vargas, 
e pela diretora da Faculdade de Tecno-
logia Senai “Roberto Mange”, Misclay 
Marjorie Correia da Silva, juntamente 
com alguns coordenadores de cursos, 
professores e outros colaboradores 
da unidade. O presidente da Câmara 
Municipal, Vereador Amilton Filho, tam-
bém esteve presente, mas por motivo 
de agenda não pode permanecer até o 
final do encontro.

Foi uma visita de apresentação e de 
troca de informações. A Caoa Chery 
deve iniciar ainda este ano operações 
na planta fabril de Anápolis, onde a ex-
pectativa é produzir, inicialmente, dois 
modelos do Tiggo, na categoria SUV. 
No Brasil, a montadora chinesa já ope-
ra com uma planta em Jacareí, no Vale 
do Paraíba, no interior paulista, onde é 
produzida uma das vedetes da marca: 
o Tiggo 2.

Durante a visita, o presidente da 
Caoa Chery e o diretor regional do Se-
nai, Paulo Vargas, alinhavaram o início 
de uma parceria para que a instituição 
possa ajudar a indústria na formação e 
qualificação de sua mão-de-obra, como 
ocorreu há mais de 10 anos, quando a 
Caoa Hyundai se instalou no Município 
e teve o Senai como referência para 
compor boa parte do seu quadro de 
colaboradores. Inclusive, dentro da uni-
dade de Anápolis, há um espaço que 
foi montado exclusivamente para esta 
parceria.

Marcio Alfonso disse que a expecta-
tiva é muito grande para o início das 
operações em Anápolis, especialmen-
te, pelo fato de que a empresa pretende 
trazer muita tecnologia da China. Des-
sa forma, segundo ele, a parceria com 
o Senai será importante, haja visto que 
a Caoa Chery tem grande preocupação 
com a formação de pessoal. Ele ressal-
tou que, pelo que pode ver durante a 
visita, o Senai de Anápolis tem plenas 
condições de atender várias demandas 
da montadora.

O diretor regional do Senai, Paulo 
Vargas, destacou que tanto a unidade 
do Senai em Anápolis quanto a unidade 

Ítalo Bologna, em Goiânia, têm condi-
ções de ofertar serviços de qualidade, 
com pessoal capacitado, para a Caoa 
Chery. “O Senai Goiás e o Sistema Fieg 
estão de braços abertos e nós quere-
mos construir uma parceria sólida”, en-
fatizou, completando: “Nosso interesse 
prioritário é ser útil à indústria”.

Os representantes dos sindicatos dos 
Metalúrgicos de Anápolis e de Catalão, 
Reginaldo José de Faria e Carlos Albi-
no, respectivamente, afirmaram que a 
parceria da Caoa Chery com o Senai 
será decisiva. “Nós também queremos 
tecnologia e inovação e, para isso, te-
mos de capacitar melhor os trabalha-
dores e o Senai é uma referência para 
nós”, sintetizou Reginaldo Faria.

Ainda durante a visita, foi exibida uma 
apresentação com um breve histórico do 
Senai de Anápolis – a primeira unidade 
de Goiás, fundada em 1952- e  sua re-
alidade atual, com os cursos básicos de 
formação até os de nível superior. Em 
seguida, a comitiva fez um tour pela 
unidade, de forma mais detida nos la-
boratórios dos setores automotivo, me-
talmecânico e de eletrotécnica. Nossos 
encontros deverão ocorrer em breve, 
para o detalhamento da parceria.
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SINDIFARGO
Entidade participa de vários eventos em Brasília

O presidente executivo do Sindica-
to das Indústrias Farmacêuticas 

no Estado de Goiás (Sindifargo), Marçal 
Henrique Soares, cumpriu extensa agen-
da de compromissos em Brasília, durante 
a primeira quinzena deste mês de julho. 

Nos dias 03 e 04, Marçal Soares parti-
cipou da 11ª edição do ENAI - Encontro 
Nacional da Indústria 2018, em Brasí-
lia/DF, evento que reuniu lideranças 
empresariais de todo o País e teve a 
presença, na cerimônia de abertura, do 
presidente Michel Temer.

No último dia 05/07, Marçal Soares 
participou do evento comemorativo: 
“18 anos de acesso a medicamentos 
genéricos e a eficiência da Anvisa nas 
estratégias de registro”, realizado pela 
Agência Nacional de Vigilância Sani-
tária (Anvisa), no auditório da sede da 
instituição, com a presença do diretor-
-presidente do órgão, Jarbas Barbosa.

No dia 11/07 último, o executivo do 
Sindifargo esteve na reunião da Gerên-
cia Geral de Medicamentos e Produtos 
Biológicos– GGMED, com represen-
tantes das entidades do setor regulado 
para apresentação da proposta final 
da Orientação de Serviços sobre Ro-
tulagem de Medicamentos. No dia 13, 
participou de audiência dos executivos 
das entidades do setor Farmacêutico 

com o Secretário de Recursos Hídricos 
e Qualidade Ambiental, Jair Vieira Tan-

nús Júnior, na sede do Ministério do 
Meio Ambiente.
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COMDEFESA-GO
Autoridades das Forças Armadas são convidadas a participar de 
seminário do Polo de Defesa de Goiás

EXPEDIENTE

FEDERAÇÃO DAS INDÚSTRIAS DO ESTADO DE GOIÁS

FIEG REGIONAL ANÁPOLIS SINDICATOS DAS INDÚSTRIAS

Pedro Alves de Oliveira
Presidente

Wilson de Oliveira
Sindicato das Indústrias de

Alimentação de Anápolis (SindAlimentos)
www.sindalimentosgo.com.br

 Anastácios Apostolos Dagios
Sindicato das Indústrias da Construção e do 

Mobiliário de Anápolis (SINDUSCON Anápolis)
www.sindusconanapolis.com.br

Robson Peixoto Braga
Sindicato das Indústrias Metalúrgicas,

Mecânicas e de Material
Elétrico de Anápolis (SIMMEA)
www.simmeago.com.br

 Jair Rizzi
Sindicato das Indústrias do

Vestuário de Anápolis (SIVA)
www.sivago.com.br

 
Laerte Simão

Sindicato das Indústrias
Cerâmicas do Estado de Goiás

 (SINDICER/GO)
www.sindicergo.com.br

 
Heribaldo Egídio da Silva - Presidente

Marçal H.Soares - Presidente Executivo 
Sindicato das Indústrias Farmacêuticas

no Estado de Goiás (SINDIFARGO)
www.sindifargo.com.br

Patrícia Oliveira
Coordenadora Administrativa

Wilson de Oliveira
PRESIDENTE

Rua Eng. Roberto Mange, 239-A
 Bairro Jundiaí

Anápolis - Goiás  
CEP: 75.113-630

62 3324-5768 / 3311-5565
fieg.regional@sistemafieg.org.br

Contatos

O comandante do Exército Brasilei-
ro, General Villas Boas, recebeu 

em Brasília,  no dia 09/07 último, mem-
bros do Comitê da Indústria de Defesa 
e Segurança de Goiás – COMDEFE-
SA-GO. O objetivo da visita foi apre-
sentar ao alto comando do Exército, o 
projeto do Polo de Defesa de Goiás, 
sediado em Anápolis. Na oportunidade, 
a comitiva fez oficialmente um convite 
ao General Villas Boas, para prestigiar 
o I Seminário da Indústria de Defesa e 
Segurança de Goiás, programado para 
a segunda quinzena de agosto, em 
Anápolis.

Participam da comitiva liderada pelo 
presidente do COMDEFESA-GO e da 
Associação Comercial e Industrial de 
Anápolis (ACIA), Anastácios Apostolos 

Dagios, o superintendente estadual de 
indústria e comércio, Luiz Medeiros Pin-
to; o presidente da FIEG, Pedro Alves; o 
presidente da FIEG Regional Anápolis, 
Wilson de Oliveira; o vice-prefeito de 
Anápolis, Márcio Cândido; o secretário 
municipal de Desenvolvimento Econô-
mico, Adriano Baldy, além de autorida-

des militares e imprensa.
No último dia 16/07, a comitiva este-

ve novamente em Brasília. Desta vez, 
para um encontro com o Comandante 
da Marinha do Brasil, Almirante Eduar-
do Bacellar Ferreira, ao qual foi também 
apresentado o projeto do Polo de De-
fesa e feito o convite para o seminário.
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